

Boletín 720 - 21 de noviembre de 2025

Evolución de las obras

Como podéis ir viendo, las obras avanzan según lo previsto. En los próximos días colocaremos unas lonas informativas en la entrada al club para que podáis ver los planos al detalle. Además, en la asamblea de compromisarios que se celebrará el día 18 de diciembre, se aportará información completa sobre superficies, costes, usos, etc.

Os adelantamos que el nuevo edificio albergará un gimnasio distribuido en dos plantas, con más superficie, más equipamiento y nuevas salas de actividades. En la planta baja se ubicará la sala de ciclo indoor, la zona de cardio y dos salas polivalentes, además de una reforma completa del actual edificio de administración, que contará con un vestíbulo renovado y un sistema de acceso mucho más eficiente. Desde esta zona se accederá también a los nuevos vestuarios, situados en la planta sótano.

En la planta primera se habilitará la zona de fuerza del gimnasio, junto con otra sala de actividades. Todo ello se complementará con espacios exteriores renovados que conectarán el acceso principal con el salón social, el balneario y las piscinas de verano, creando un entorno más agradable, ordenado y funcional.

XV Open de Navidad de Tenis

El Open se disputará del 13 al 31 de diciembre y las inscripciones estarán abiertas desde el lunes 24 de noviembre hasta el domingo 7 de diciembre. Hay que hacerlas a través de Isquad, la nueva plataforma de gestión de torneos de la Real Federación Española de Tenis. El precio por participar en una categoría es de 25 euros y de 40 euros si se participa en dos.

La fase previa se disputará los días 13, 14, 20 y 21 de diciembre y la fase final desde el 22 hasta el 31. Las finales sub10 y alevín serán el día 30 y las del resto de categorías el 31. El sorteo de cuadros será el 8 de diciembre.

El día de su primer partido, cada jugador recibirá una camiseta conmemorativa de la edición de este año, un overgrip y un vale descuento de 15 euros en INTERSPORT INTERMOREA.



Los campeones y subcampeones de cada categoría recibirán una cesta de Navidad. En la entrega de premios se sortearán otras dos cestas. Para más información podéis consultar la web o escribir a tenis@oberena.org

.....www.oberena.org

Campamentos de fútbol en Navidad

El lunes abrimos las inscripciones a través a de la app (cursos) para los campamentos de Navidad de fútbol. La 1ª tanda será los días 22, 23 y 24 de diciembre y la 2ª tanda el 29, 30 y 31 de diciembre. El horario será de 9 a 14 horas y el precio es de 75 euros (incluye regalo de camiseta y almuerzo) para los socios y de 90 euros para los no socios. Hacen falta como mínimo 10 inscripciones para que se realice el campamento. No hay opción de apuntarse a días sueltos.

Memorial Pablo Azcona de pala argentina

El V Memorial de pala argentina en recuerdo de Pablo Azcona se juega mañana sábado 22 por la mañana en nuestro trinquete, con comida y entrega de premios posteriormente en el restaurante.

La inscripción al torneo es gratuita y la comida la pagará cada uno en el restaurante.



AEDONA: IX Jornada Deporte y Salud

La IX jornada Deporte y Salud organizada por la Asociación de Entidades Deportivas y de Ocio de Navarra (AEDONA) se celebró el miércoles en el Navarra Arena con representantes de clubes, profesionales, estudiantes y entidades vinculadas al deporte.

Paula Ostiz, Replasa Beti Onak, Cristina Latienda y Sandra Pérez fueron reconocidas con el premio AEDONA en Femenino en un día que estuvo marcado por la reflexión, el aprendizaje y la reivindicación del papel transformador del deporte en la sociedad navarra.

